

江南 交通安全 **かわら版**

交通安全に関する  
情報発信

平成25年5月25日 NO.5  
江南市・江南警察署・江南自動車学校

# 江南市内 交通死亡事故 特報



★今年に入って江南市での  
交通死亡事故は、3件目



江南市の県道で

自転車の高齢者が  
はねられ死亡

自転車

自動車

4月20日(土) 午前8時40分ごろ、江南市中奈良町地内の県道で道路を斜めに横断しようとしたと思われる自転車(高齢者)が、直進の自動車と衝突、まもなく死亡した。

**歩行者・自転車は・・・**

・進路を変えようとする時は前方・左右・後方等、周囲の安全確認をしっかりとしましょう！



**ドライバーは・・・**

・自転車の近くを通行する時は、その動きに注意して、急な進路変更にも十分な間隔を広くとりましょう！

愛知県警ホームページ「交通安全」⇒「交通事故発生状況」より

昨年一年間の愛知県 交通事故多発学区ランキングでは、高齢者の交通事故発生状況(歩行者)・(自転車)で「古知野南学区」が県下ワースト1でした！  
「まさかこんなところで？」という場所で交通事故が発生しています。  
「だろー」運転ではなく、「かもしれない」と危険を予測した運転をお願いいたします。



平成24年中の高齢者の交通事故発生状況ワースト

歩行者(高齢者)				自転車(高齢者)			
	所属	学区	人数		所属	学区	人数
1位	江南	古知野南	10	1位	江南	古知野南	16
	中川	春田	7		2位	春日井	柏原
瀨戸	陶原	港		当知			
2位	蟹江	桜		7	4位	中村	ほのか
	東海	大府	5位		一宮	今伊勢	10

愛知県では、本年4回目の「交通死亡事故多発警報(5/7～5/16)」が愛知県知事より発令されました！

依然として  
全国ワースト1

5/19現在

平成25年 交通事故死者数 全国ワースト(前年同対比)
1位 愛知県 93人(+7)
2位 静岡県 71人(+13)
3位 千葉県 69人(+3)
江南警察署管内の交通死亡事故
4件 4名
(前年同対比 +4件4名)
*4名の内、3名が高齢者です！

三二知識

何の落ち度もない第三者を巻き込んでしまう飲酒による交通事故・・・  
飲酒運転を未然に防ぐには、本人だけではなく、家族や職場の同僚や友人なども意識改革が必要です。「飲んだら乗るな！ 乗るなら飲むな！」

〈飲酒運転の危険性・アルコールが運転に及ぼす影響〉

- ・対象物を追う目の動きがスムーズでなくなる。暗間での感度が落ちる。耳が遠くなるなど感覚が鈍る！
- ・「不注意」の状態を招く。集中力、持久力が衰えるなど注意力が低下！
- ・反応時間は遅れ気味、エラーが増え動作が不揃いになる。運転抑制が弱まるので、衝撃的になり、行動が粗暴化するなど反応と動作が乱れる！

など、抑制がとれて気分が高揚、自己中心的になり気が大きくなると言われています。「お酒を飲むと人が変わる・・・」という話をよく耳にしますが・・・運転でも同じことがいえるのではないのでしょうか。だから、飲酒運転××です！



目指そう・事故ゼロ・江南市

～安全で安心な車社会をめざしましょう～